
Herr Staeck bedankte sich bei der Verwaltung nochmal für die Beantwortung der Frage 
und fragte nach, mit welchen Kosten gerechnet werden muss. 
 
Frau Billig erläuterte, dass sich die Ausschreibung der Planungsleistungen über zwei 
Bauteile erstrecken wird und zwar Aula, Mensa und die Sanierung der restlichen 
Fassadenflächen. Beim anderen Teil handelt es sich um den Neubau des 
Fachraumtraktes. Insgesamt sind für das Projekt 9 Mio. Euro im Projektstrukturplan 
eingestellt, davon sind rund 1 Mio. für die Planungs-und Baunebenkosten zu 
veranschlagen. 
 
Herr Staeck merkte dann an, ob es nicht sinnvoll sei, vor einer europaweiten 
Ausschreibung die Vereine anzuhören, ob sich in den letzten drei Jahren bei den 
Vereinen und Schulen andere Erkenntnisse ergeben haben, die in die Planung mit 
einfließen können. 
 
Herr Gleß empfiehlt in diesem Zusammenhang diese Frage an den Fachbereich 3 Sport 
und Kultur zu richten, bittet die Frage zu Protokoll zu nehmen und diese zur 
Beantwortung an den zuständigen Dezernenten weiterzuleiten. 
 
Frau Leitterstorff bedankte sich bei der Verwaltung und lobte den gepflegten Wohnpark 
und den Niederpleiser Wald. Gerade nach den Silvesterfeierlichkeiten und dem damit 
verbundenen Unrat zeigt sich hier ein besonders positives Bild und sie bittet darum, 
dieses Lob auch der Presse zuzuleiten. 
 
 


